
 

令和５年度 辰野町スポーツ推進委員会第３回定例会 議事録 

 

日時：令和５年６月１５日（木） 

午後７時～      

                          場所：町民会館 ホワイエ

                  欠席：なし 

 

１． 開会のことば（事務局） 

 

２． 委員長あいさつ（平泉委員長） 

 

３． 協議事項 

   （１）スポーツ推進委員の活動について（事務局） 

     ・南信柔道大会 

    （事務局） 

     ・7月 9日に町民体育館で行われる南信柔道大会だが 4年ぶりの開催ということ

もあるため、推進委員の皆さんに協力していただくかもしれない。詳細が決ま

り次第皆さんに連絡できればと思う。 

 

     ・スポーツチャレンジフェスティバルについて 

    （事務局） 

     ・毎年行っているスポーツチャレンジフェスティバルだが、今年度から委託先

としてプロポーザル形式で行うよう指示があったため、プロポーザル形式で

委託先を決めることになる。7月にプレゼンテーションを行う。その後決める。

選定委員会にかけて委託先を決める予定。早くて６月の選定委員会にかけ、

詳細が決まり次第お知らせする 

 

     ・はつらつママさんバレー 

    （事務局） 

     ・はつらつママさん当日出られる方は受付、駐車場案内をしてもらう予定でい

る。詳細は個別説明。 

     ・レッツトライ親子スポーツスクール 

    （事務局） 



     ・毎年行っているレッツトライ親子スポーツスクールだが今年度も推進委員の

皆さんに司会進行をしてもらいたいがどうか。 

    （平泉委員） 

     ・当日進行表などはもらえるのか。 

    （事務局） 

     ・当日来たメンバーに渡す。また、分担して進行してもらう予定でいる。 

 

     ・上伊那スポーツ推進委員連絡協議会について 

    （事務局） 

      6月 17日の総会、研修会について説明。当日確認。 

 

     ・上伊那スポーツフェスティバルについて  

      （南箕輪村から相談） 

    （事務局） 

     ・毎年行われている上伊那スポーツフェスティバルだが北部地区の持ち回りで

今年は南箕輪村が担当となっている。例年箕輪町、南箕輪村が担当の場合協

力する形で視察に出向いており、今年も視察を行う予定でいる。先日、南箕

輪村の担当者から応援要請の相談を受けた。応援要請があった場合屋外のニ

ュースポーツで行うとなるとペタンクで出ようと思うがどうか。 

    （平泉委員） 

     ・出るとなった場合全員最初から最後でいないといけないのか。 

    （事務局） 

     ・時間ごとに分担する予定。空き時間があれば大芝高原まつりを楽しんでもら

いたい。 

      

     ・ど真ん中町強歩大会 

    （事務局） 

     ・毎年行っているど真ん中強歩大会だが今年度も行う予定でいる。例年は募集

期間を 6月 21日～6月 29日に設定しているが平泉委員の意見もあり今年から

７月 31日まで募集期間を延ばしたいと思っているがどうか。 

    （推進委員の皆さん） 

     ・了承 

    （事務局） 

     ・今年は昨年より参加者が増えればいいと思う。 



昨年度からの変更点とすれば下辰野公園での講話をやめて、山頂で教育長の

講話を予定している。祝日だがお仕事という方もいるため参加できる範囲で

お願いしたい。 

    （瀬戸委員） 

     ・雨天時の対応はどうか。 

    （事務局） 

     ・基本雨天の場合は中止。天気予報で当日雨天と把握していた場合、前日に中

止連絡をする。 

 

   （３）その他 

     ・スポーツ活動指導者講習会について 

    （事務局） 

     ・7 月 11 日に南信教育事務所主催第 1 回スポーツ活動指導者講習会が行われる

が講習日が平日のため参加できる方だけ参加してほしい。 

     ・ぴっかりちゃんポロシャツ配布 

     ・ウェアについて 

      ウェア選定→決定 

       

 

 

４． その他 

     ・ボッチャ講習会 

    （瀬戸委員）講師 

      

 

５． 閉会のことば（事務局） 


